



VADUZ

Ich habe mich aufrichtig gefreut und bin stolz darauf, dass im Jahre 1945 Liechtenstein den Russen unter Generalmajor A. Holmston-Smyslovsky Asyl gewährt hat. Ich freue mich umso mehr, als trotz der grossen Pression, die ausgeübt wurde, und trotz des schlechten Beispiels der übrigen Staaten, diese bedauernswerten Flüchtlinge nicht ihren Henkern überführt wurden.

Schloss Vaduz,
am 7. Februar 1980

S. D. Fürst Franz Josef II. von und zu Liechtenstein (1906 – 1989) schrieb diese Zeilen 1985 zur Enthüllung eines Gedenksteins in Schellenberg.